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質 問 者
質問の
相　手

①
感染拡大が懸念される牛白血病の対策として、都城北
諸管内の取り組みは。

②
町の和牛品評会において検査が義務づけられたが、今
後の支援について対応はどうなのか。

①
サツマイモの基腐病の発生についての現状や被害状況
は。又、抜本的な防除対策は。

② 次年度植付けの影響と、今後の支援についてはどうか。

③
発生を防ぐため隣接する農地に、ほ場へ水漏れしないよ
う防止徹底の指導はなされているか。

①
ワクチン接種率について、１６歳以上の若い世帯の接種
状況はどうであったか。

② ３回目の追加接種についての今後の予定は。

③
前回の質問において、公式アカウントやラインでの予約
の検討はなされたか。

①
植木から西小学校までの通学路の問題点を把握されて
いるか？

② 見守り隊との意見交換はどのように行われているか？

③ 途中にトイレの設置が必要ではないか？

① 困窮世帯の現状と対策は？ 町長

②
宮崎県教育委員会は学校のトイレに生理用品を置く取り
組みを県立高校で始めましたが、小中学校でも取り組ん
ではいかがか？

教育長

③ 今後の対策はどのように考えているか？ 町長

① プライバシーの侵害について問題点はないのか伺う。

② 地方自治の侵害について問題点はないのか伺う。

③ 国民生活の影響について問題点はないのか伺う。

①
小中学校の女子トイレに生理用品を設置を検討すること
は出来ないか。

②
社会福祉協議会にも同様に生理用品を設置を検討する
ことは出来ないか。

3 福祉灯油の支援について ①
生活困窮者に対する灯油購入等の助成、社会福祉施設
等に対する暖房費高騰分の助成を検討できないか。

町長

① ふるさと納税の現況とそれに対する町長の一言。

②
ふるさと納税に対してのこれまでの取り組み姿勢と今後
の予定。

③
『寄附金の使い道』の中に、交流拠点整備事業を明記で
きないか。

④ ハート型の町生誕150年の周知方法の途中経過。

⑤ 梶山城跡整備調査委員会の今後の予定は。

①
現在の不登校生「数」に対しての教育長の見解と教育委
員会が把握している主な問題点は。

②
今年度の全国学力テスト結果に対しての教育長の見解
と次年度への具体的な実効性ある対応策は。

③ 役場正面にあった「文教みまた」の看板のその後は。

教育長
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質 問 事 項 質問の要旨

生理の貧困について

田中　光子

1 通学路について

生理の貧困問題について

堀内　義郎

1 牛白血病について 町長

2 サツマイモ基腐病について 町長

3
新型コロナウイルス感染症に
ついて

町長

上西　祐子

1
デジタル化で私たちの暮らし
と地方自治はどうなるのか

町長

2 町長

楠原　更三

1 三股の魅力について 町長

2 文教みまたについて 教育長
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

① 児童・生徒への指導はどのようにしているか。

② パスワードはどのようであるか。

③ 指導者として、体制はどのようであるか。

2 小学校の通学路について ① 未対策37箇所の学校区でどのようになっているのか。 教育長

① 給食調理室の夏季の対策はとられているか。

② コロナ感染症対策として、トイレはどのようであるか。

4
新型コロナワクチン接種につ
いて

① 接種率はどのようであるか。 町長

①
内容（成績）、前年との比較（単価価格）との差額の内容
は。

② 一価不飽和脂肪酸について、どのようであったか。

1
長田峡のライトアップについ
て

①
長田峡のライトアップは素晴らしいと評価を得ているが現
状と今後継続の可能性は。

町長

① 小中学校の不登校の推移と現状は。

② どのような対策を進めているか。

③
教育委員会だけで対応できない場合などはどのように対
応しているのか。福祉課や社協などと連携をとることもあ
るのか。

① ２回目のワクチン接種状況。

② 12～15歳の接種状況。

③
３回目のワクチンの準備状況とスケジュールはどのよう
なものか。

①

勝岡蓼池線沿道の大原地区は、用排水の容量不足に伴
う局所豪雨等による雨水冠水や周辺の宅地開発及び道
路整備による交通量の増加など、排水整備や交通安全
の向上が喫緊の課題となっている。そこで、まず、この地
区の雨水冠水対策の考えについて伺いたい。

②
雨水冠水対策後、側溝等敷地を利用し、交通安全対策と
して歩道整備が出来ないか伺いたい。

③
こばと保育園と蓼池南交差点信号機の中間に、横断歩
道の新設は出来ないか。

①
みまたん霧島パノラマまらそん大会は、1月の厳寒時期
の開催で、選手・ボランティアも体調管理に大変である。
日程の変更は出来ないか。

②
三股町ふるさと祭り、三股町剣道錬成大会のいずれかと
同日開催は出来ないか。

③
三股町ふるさと祭りと同日開催した場合の経済的効果は
どのようなものか。

① 町内における防疫体制は出来ているのか。

② 養鶏農家への防疫指導はなされているのか。

③
防除機、消毒剤の確保、飼養農家への消毒剤の配布は
されるのか。

3
高病原性鳥インフルエンザ
防疫対策について

町長

教育長

3 給食センターについて

勝岡蓼池線沿道（大原地区）
の周辺整備について

町長

2
みまたん霧島パノラマまらそ
ん大会について

町長
教育長

堀内　和義

1

教育長

5
第63回県畜産共進会和牛枝
肉について

町長

池邉　美紀

2
不登校およびひきこもりにつ
いて

教育長

3 新型コロナワクチンについて 町長

内村 立

1 タブレット端末について
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

① 避難場所の看板設置は出来ないか。

② 広報塔の改善を図ることは出来ないか。

③ 各家庭に受信機の設置は出来ないか。

④ 受信機設置のための補助制度は出来ないか。

⑤ ＡＥＤの設置箇所の増設は出来ないか。

⑥
児童館や集落館等の名称の変更や増改築をする考えが
あるか。

① 投票しやすい期日前投票の改善すべきところはないか。

② 投票用紙の内容変更は考えられないか。

① 現状をどう考えているか。

②
町独自の取り組みは計画されているか。（消石灰や消毒
液等の事前配布）

① 11月19日（金）23時59分までの実績はどうなっているか。

② 申請者等の状況で改善すべき点があったか。

③ 今後の予定はどうなっているか。

① 担い手不足、育成新規就農状況と取り組みは。

② 担い手協議会活動はどう考えているか。

③ 第3者就農者へ国の支援事業手続き状況は。

2 防犯灯設置について ①
文化会館前、植木公園付近、夜間ジョギング等道路確認
が出来ない場所。

町長

新坂　哲雄

1 農業対策について 町長

指宿　秋廣

1 防災対策について 町長

2 投票率の改善対策について 選管長

3
鳥インフルエンザの対策につ
いて

町長

4 「みまたはぁと便」について 町長


